



Voyage en Espagne

publié le 24/06/2024

Hola

après un trajet qui s'est très bien déroulé, nous sommes arrivés à Ségovia sous un magnifique ciel bleu et ensoleillé.

Les élèves ont fait connaissance avec leur famille qui les accueille pour la semaine.

Demain visite de Ségovia, aqueduc, Alcazar et La Granja.

Hasta pronto

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.